
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

REQUERIMENTO N.º 

 

INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE EXISTÊNCIA DE PROJETO 

DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA VISCONDE DE MAUÁ, ALÉM 

PONTE.  

 

CONSIDERANDO QUE ESTE PARLAMENTAR VÊM SENDO 

CONSTANTEMENTE PROCURADO POR MORADORES DO ALÉM PONTE, ESPECIFICAMENTE 

DAQUELES QUE RESIDEM OU CIRCULAM NA RUA VISCONDE DE MAUÁ, OS QUAIS 

RECLAMAM DAS CONDIÇÕES DA REFERIDA VIA, POR SER ELA DE PARALELEPÍPEDO; 

 

CONSIDERANDO QUE TAL CONDIÇÃO DA VIA, CAUSA TRANSTORNOS 

NÃO SOMENTE DE ORDEM MATERIAL - POIS OS VEÍCULOS QUE POR ALI CIRCULAM TÊM UM 

DESGASTE NATURAL MAIS AVANÇADO -, BEM COMO DE RISCO DA INTEGRIDADE FÍSICAS 

DOS MOTORISTAS E PEDESTRES;  

 

CONSIDERANDO QUE AS MEDIDAS PALIATIVAS NÃO RESOLVEM O 

PROBLEMA DE FORMA DEFINITIVA, SENDO O MELHOR, A REALIZAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO 

ASFÁLTICA NO LOCAL; 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 REQUEIRO À MESA, OUVIDO O PLENÁRIO, SEJA OFICIADO AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO NOS INFORMAR O QUE 

SEGUE:  

 

1) HÁ PROJETO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA VISCONDE DE 

MAUÁ, ALÉM PONTE ? SE SIM, QUAL SEU ATUAL ESTÁGIO? AINDA, CASO POSITIVO, QUAL 

O CUSTO ESTIMADO PARA TAL OBRA E QUAL A DATA PREVISTA PARA SEU INICIO E 

TÉRMINO? 

 

2) CASO NEGATIVO, JUSTIFIQUE. AINDA, CASO NEGATIVO, HÁ 

POSSIBILIDADE DE INCLUIR NA PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA PARA EXECUÇÃO DE TAL OBRA 

PARA O PRÓXIMO EXERCÍCIO ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

S/S., 23 DE NOVEMBRO DE 2017 

 

 

RODRIGO MAGANHATO "MANGA" 

VEREADOR 


